

**Царегородцева
Екатерина Анатольевна,**

доцент кафедры
гражданского процесса
Уральского государственного
юридического университета,
кандидат юридических наук
gipik@yandex.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2020-11-29-31

Реформирование упрощенного производства: цели и результаты

В статье анализируются внесенные Федеральным законом от 23 ноября 2018 г. № 451-ФЗ изменения в процедуру рассмотрения дела в упрощенном производстве в гражданском процессе. Отмечается, что основной целью процессуальной реформы стало продолжение развития гражданского процессуального законодательства с целью его унификации.

Ключевые слова: упрощенные процедуры, упрощенное производство, процессуальная реформа, гражданский процесс.

Reformation of Summary Proceedings: Aims and Results

Tsaregorodtseva Ekaterina A.

Associate Professor of the Department of Civil Procedure of the Ural State Law University

PhD (Law)

The article analyzes the changes made by Federal law No. 451-FZ of November 23, 2018 to the procedure for consideration of cases in simplified proceedings in civil proceedings. It is noted that the main goal of the procedural reform was to continue the development of civil procedural legislation in order to unify it.

Keywords: correspondence procedure, summary proceeding, procedural reform, civil litigation.